

Les introductions de crustacés décapodes d'eau douce en France. Peut-on parler de gestion ?



La proportion d'espèces allochtones dans les peuplements français de crustacés décapodes d'eau douce est importante. Pour deux espèces de crevettes (famille des Atyidae) et trois espèces d'écrevisses (famille des Astacidae) autochtones, on compte quatre espèces d'écrevisses (famille des Astacidae et Cambaridae) et deux espèces de crabes importées (famille des Grapsidae et Potamonidae). S'appuyant sur des données d'inventaires nationaux, cette présentation dresse un rapide bilan du contexte écologique, réglementaire et humain.

Auteurs du document : E. VIGNEUX

Obtenir le document : EDP Sciences

Mots clés : crustaceans, decapods, crayfish, introduction, impacts, France, crustacés, décapodes, écrevisses, introduction, impacts, France

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL

Date : 2008-08-01

Format : text/xml

Source : <https://doi.org/10.1051/kmae:1997035>

Langue : Français

Télécharger les documents : <https://www.kmae-journal.org/10.1051/kmae:1997035/pdf>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/les-introductions-de-crustaces-decapodes-d-eau-douce-en-france-peut-on-parler-de-gestion0>

Evaluer cette notice: